

Mia Lisartika (1192010091) 2023, “HUBUNGAN LATAR BELAKANG PENDIDIKAN DENGAN ETOS KERJA PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN (Penelitian pada Madrasah Ibtidaiyyah Negeri se- Kota Bandung)”

ABSTRAK

Latar belakang pendidikan sangatlah penting bagi etos kerja seorang karyawan, terlebih lagi bagi seorang tenaga pendidik dan kependidikan yang dipersiapkan untuk mencerdaskan peserta didik itu sendiri. Disamping itu latar belakang pendidikan dengan prestasi akademik yang diraih dapat menjadi acuan pemberian beban kerja dan tanggung jawab dalam melaksanakan pekerjaan. Seorang tenaga pendidik dan kependidikan yang memiliki etos kerja tinggi akan mengerjakan pekerjaannya lebih semangat dan menekuni pekerjaannya dengan tanggung jawab besar sehingga akan berpengaruh terhadap keberhasilan kerjanya. Karyawan dengan etos kerja tinggi akan memiliki motivasi tinggi dalam bekerja.

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Untuk mendeskripsikan latar belakang pendidikan pendidik dan tenaga kependidikan di MIN se-Kota Bandung (2) Untuk mendeskripsikan etos kerja pendidik dan tenaga kependidikan di MIN se-Kota Bandung (3) Untuk menganalisis hubungan latar belakang pendidikan dengan etos kerja pendidik dan tenaga kependidikan di MIN se-Kota Bandung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif analisis korelasional. Pengumpulan data pada penelitian ini didapatkan melalui kuesioner dengan pengukuran data skala likert. Responden penelitian ini adalah pendidik dan tenaga kependidikan di MIN se-Kota Bandung sebanyak 63 orang.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan (1) latar belakang pendidikan di MIN se-Kota Bandung memperoleh hasil dengan nilai rata-rata sebesar 3,63 dari hasil pengolahan data (2) etos kerja pendidik dan tenaga kependidikan di MIN se-Kota Bandung memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,52 dari hasil pengolahan data (3) berdasarkan uji kolerasi sebesar 0,003, maka terdapat kolerasi antarvariabel, selanjutnya berdasarkan nilai *pearson correlattion* sebesar 0,363 maka kriteria kolerasi kedua variabel yaitu mempunyai hubungan yang besar atau sangat kuat. Oleh karena itu, kedua variabel memiliki hubungan yang searah yang berarti semakin tinggi latar belakang pendidikan, maka semakin tinggi pula etos kerja pendidik dan tenaga kependidikan. Selain itu juga memperoleh hasil dari uji koefisien determinasi (*R square*) sebesar 0,132 yang artinya kontribusi variabel latar belakang pendidikan dengan etos kerja pendidik dan tenaga kependidikan sebesar 13,2%.

Kata Kunci : Latar Belakang Pendidikan, Etos Kerja, Pendidik dan Tenaga Kependidikan